

Chef-Gehälter in der Photovoltaik: HR Personal Consulting analysiert PPVX-Unternehmen (PHOTON Photovoltaik-Aktien Index)

Dresden und Frankfurt am Main, August 2011

Zum Start der 26. European Photovoltaic Solar Energy Conference and Exhibition (EU PVSEC) stellt die auf den Erneuerbare Energien - Sektor (EE) spezialisierte Personalberatung HR Personal Consulting ihre neue Vergütungsstudie vor. Vor zwei Jahren wurden die Vorstandsgehälter und Aufsichtsratsvergütungen börsennotierter deutscher EE-Unternehmen unter die Lupe genommen. Diesmal ist der Fokus globaler und zugleich spezifischer. Betrachtet werden Unternehmen der Photovoltaik (PV) unter der Frage: Welcher PV-Vorstandschef bringt den größten Wertschöpfungsbeitrag für sein Gehalt?

Zur Beantwortung nahmen sich die Berater jene Unternehmen vor, die im PHOTON Photovoltaik-Aktien Index (PPVX) gelistet sind und die Vergütung ihrer Chief Executive Officer (CEO) offen legen. Diese Gehälter wurden ins Verhältnis gesetzt zu den Umsatz- und Ertragskennzahlen der Unternehmen. Ergebnis für das Geschäftsjahr 2010: Sowohl beim so genannten „Pay for EBIT performance“ Indikator als auch bei der „Pay for Revenue performance“ Relation zeigte Xu Guo Jun, CEO der Apollo Solar Technology Holdings Limited, das beste Preis-Leistungs-Verhältnis. Die zweiten Plätze teilten sich Zhu Gong Shan von GCL – Poly Energy Holdings Limited sowie Günther Cramer von der SMA Solar Technology AG.

Allerdings haben von den 30 im PPVX verzeichneten Unternehmen nur 14 die Vergütung ihrer Vorstandsvorsitzenden überhaupt ausgewiesen. „Für eine Branche, die sich der Nachhaltigkeit und Transparenz per se verpflichtet fühlen sollte, ist dies ein äußerst bedauerliches Ergebnis“, betont Michael Hoppenburg, Geschäftsführer von HR Personal Consulting.

Weitere Ergebnisse der Studie stellt das Unternehmen Interessenten gern auf Anfrage zur Verfügung.

HR Personal Consulting GmbH
T +49 351 31281-0
E info@hr-personal-consulting.com

CEO remuneration in the PV sector: HR Personal Consulting analyses PPVX companies (PHOTON Photovoltaic Stock Index)

Dresden and Frankfurt am Main (Germany), August 2011

At the start of the 26th European Photovoltaic Solar Energy Conference and Exhibition (EU PVSEC), HR Personal Consulting, an Executive Search firm specialised in the Renewable Energy (RE) sector, will present its latest remuneration study. While a similar study conducted two years ago focused on the remuneration of executives and board members of German RE companies, it is the aim of this new survey to provide a view on the Photovoltaic (PV) industry worldwide: Which CEO creates the highest value in relation to his or her salary?

The analysed data are based on the companies listed on the PHOTON Photovoltaic Stock Index (PPVX), as far as they revealed the compensation of their CEOs. These salaries were set in relation to key financial figures of fiscal year 2010, like turnover and earnings.

The results: The „Pay for EBIT performance“ indicator as well as the „Pay for Revenue performance“ ratio clearly show Xu Guo Jun, CEO of Apollo Solar Technology Holdings Limited, as the best performer. Zhu Gong Shan of GCL – Poly Energy Holdings Limited and Guenther Cramer of SMA Solar Technology AG are sharing the second rank.

However, only 14 of the 30 companies listed on the PPVX are disclosing the remuneration of their CEOs. „This is a depressing result for an industry like the PV that should be committed to sustainability and transparency per se.“ states Michael Hoppenburg, Managing Director of HR Personal Consulting.

Further results and details of the study can be received upon request.

HR Personal Consulting GmbH

T +49 351 31281-0

E info@hr-personal-consulting.com